
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 桜井グループ       活動期間：２０年 10 月～12 月（♯２政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ②企業誘致 【活動テーマ】 食関連産業の誘致 

到達目標 食関連企業の進出確定 

前回まで 

活動状況 

・温度管理型冷凍冷蔵倉庫現地視察 
・需要調査 
・港隣接の冷蔵冷凍倉庫の効果 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

・温度管理型冷凍冷蔵倉庫状況 
 稼働状況：稼働率 5割（20 年 12 月現在） 
乳製品、水産、食肉加工品等。 
今後は道産野菜が搬入予定。 

  
・12 月議会にて「企業誘致」取り上げ質疑 
 近年は当市への企業進出が低迷。今後は豊富 
な農畜産物を擁する北海道の特性を活かして 
食関連企業の誘致を要望。 

 苫小牧地区企業誘致連絡協議会だけでなく 
ホクレンさんや漁連さんを巻き込んで誘致活動 
を提案。 

 
・上水道整備については「北海道」「（株）苫東」 
「苫小牧市」「港管理組合」など関係機関が 
水面下で交渉中なので議会の場でつまびらかに 
できず質疑は見送り。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

今後の活動 

・上水道の整備、食関連企業進出に向けて支援。 
・温度管理型冷凍冷蔵庫の運用状況をウオッチする。 
 

 

 

苫小牧市 所属議員  牧田 俊之 

今回の進捗 

【 〇 】 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 桜井グループ       活動期間：２０年 10 月～12 月（♯２政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ②道路 【活動テーマ】 通勤安全 

到達目標 ・組合員指摘ポイントの全改善 

前回まで 

活動状況 

・組合員指摘ポイント調査 
・管理担当部署に改善要望 
 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

・会社周辺通勤時の不安全指摘ポイントの調査。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

今後の活動 

・取り上げた項目に対して、管理する担当部署に改善を要望し、21 年度予算化する。 
・各路線の交通量集計。 
 

 

苫小牧市 所属議員  牧田 俊之 

今回の進捗 

【 〇 】 

中央分離帯雑草繁茂 

路面轍形状 

樹脂プレート被覆（試行） 

路肩土砂及び雑草 

来年度予算にて 

工事計画予定 

オーバーレイ工事実施 

北向き車線４００ｍ 
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